
令和６年度 第１回神根公民館運営審議会議事録 

 

【開催日時】  令和６年７月１８日（木） 午後６時００分～６時５０分 

 

【会  場】  神根公民館 会議室 

 

【出席委員】 （◎会長、○副会長） 

◎鈴木雄二、○石川辰美、矢作哲久、福村正美、池浦敏春、 

濱野隆次、今田真美、山岡 孝、篠崎弘敬、中川 猛 以上１０名  

 

【欠席委員】  石井賢一、髙橋一男、椎名和比古、奥田 誠、石井 眞 以上５名 

 

【事 務 局】  佐藤館長、田部井主査、  以上２名 

 

【傍 聴 人】  ０名 

 

【審議経過】 

 ※開会に先立ち、事務局が本審議会について、川口市附属機関等の会議公開に関する

要綱に基づき会議開催について事前公表を行っていること、また、傍聴希望者はいない

ことを報告した。 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱書交付  任期満了による改選に伴い、公民館長から委員全員に委嘱書を交

付した。（任期：令和６年７月１日～令和８年６月３０日） 

 

３ 新委員紹介  池浦敏春委員、石川辰美委員、濱野隆次委員、今田真美委員、 

         中川 猛委員 

 

４ 公民館長あいさつ 

 

５ 会長・副会長選任  委員互選により、鈴木雄二委員が会長に、石川辰美委員が

副会長に選任された。 

  

 ６ 会長・副会長あいさつ 

 

７ 議 事 

  議事に入る前に、事務局が川口市公民館運営審議会条例第６条第１項の規定に基

づき、鈴木会長が議長に就くこと、また同条第２項に規定する定足数を満たし、会

議が成立することを説明した。 

 



  ■議 題 

（１）令和５年度事業報告及び利用状況について 

    ア 事業の実績 

    イ 利用状況の実績 

   事務局が資料に基づき説明した。委員からの発言は特に無く了承された。 

 

（２）令和６年度事業予定について 

    ア 事業計画 

    イ 講座等 

事務局が資料に基づき説明した。以下の意見が交わされ了承された。 

矢作委員…事業計画にある地域住民の要望の把握はどのようにしているか？ 

佐藤館長…講座等にある市民大学において、地域の特性を生かした植物栽培 

講座を行い、盆栽や植物の植え方・育て方等の参考になる話の他、

実際に寄せ植えなどの実地を試し、非常に好評であった。 

今田委員…町会が地域ニーズを吸い上げるのは難しいと思う。公民館でも積極

的に吸い上げを行ってほしい。 

佐藤館長…現状、行っている各講座は非常に好評であり、継続していくことも

大事と考えている。その上で新しい発想をもったものを検討する。 

石川委員…町会でも要望あれば、公民館だけでなく市へ要望をしている。 

      

 

（３）公民館関係団体の事業について 

    ア レクリエーション協会関係事業 

    イ 文化団体連絡協議会関係事業 

    ウ 青少年育成協議会関係事業 

    エ 献血会関係事業 

事務局が資料に基づき説明した。委員からの発言は特に無く了承された。 

  

（４）その他  特になし 

 

 

８ 閉 会 

 


